

L'ASTTC a fait son tournoi de rentrée

23/09/2016 05:29



Avant le tournoi, un petit entraînement est indispensable.

L'Association sportive de tennis de table de Castelvalérie a organisé son tournoi de rentrée samedi dernier après midi au gymnase. Ce tournoi s'est déroulé dans une ambiance très sportive et s'est terminé autour d'un repas. Grâce aux partenaires locaux, tous les participants ont été récompensés par des lots.

Les résultats. Jeunes, 1^{re}! : Caroline Petit, 2^e! : Nicolas Poisson, 3^e! : Alex Brégeon ; adultes, 1^{er}! : Dominique Ménard (ASTTC), 2^e! : Brice Hilliers (La Ville-aux-Dames), 3^e! : Dominique Moulin (Fondettes).